

Notre Prochain Feuilleton

Absolument sûr qu'après avoir lu la jolie histoire sentimentale que contient le présent numéro, nos lecteurs et surtout nos lectrices redemanderaient une autre idylle de ce genre, nous avons choisi pour notre prochain feuilleton

Près des Sources

une exquise histoire d'amour écrite par la comtesse Clo. Cette fois, c'est une jeune fille qui est l'héroïne. Elle offre le type parfait de l'être droit, affectueux et enjoué. Un mariage des plus brillants est une récompense que l'on aime à lui voir obtenir. Les événements qui l'amènent revêtent un charme tout à fait puissant sous la plume habile de la comtesse Clo.

Proverbes Russes

—Chez nous, s'écria le jeune et brillant Mauchicoff, l'esprit court un peu les rues. On n'a peut-être pas autant de finesse ni de subtilité que les Français, mais le peuple, quoique d'une apparence très froide et plus réfléchi, n'en a pas moins l'esprit tourné aux bons mots et, souvent, plus d'un rendrait des points au fameux Sancho Pança dont les sentencieuses réponses semblent avoir embarrassé bien des philosophes.

—Voici ce qu'un jour de marché, à Nijni-Novgorod, j'entendis de mes propres oreilles :

—Bah! répondait un marchand juif à un congénère, trouvant qu'il avait vendu des couvertures trop bon marché à un chrétien. "L'ours n'attrape pas ce qu'il veut, mais ce qu'il peut," car il faut se méfier, l'homme auquel j'avais affaire est un client que j'avais volé hier et dame! il était furieux. Tu

LA PREUVE VIVANTE



—Notre pauvre ami Martin a la folie des grands; tu as vu la femme qu'il vient d'épouser?

sais frère: "Les mots menacent et les poings frappent."

"cloche sonne," et "Le knout danse agréablement sur le dos du voleur, mais le voleur ne tient pas le violon."

—Car, en ce cas: "L'amitié que le clou contracte pour le marteau se témoigne par des coups."

"Ce qui veut dire en Russie, comme un peu partout, la police aime mieux celui qu'elle châtie bien."

"Deux paysans, fourbus, piteux, se plaignaient mutuellement de leurs malheurs:

"Celui qui se ruine apporte la famine dans le voisinage." C'est ce qui est arrivé pour nous depuis que le comte Skobieff a dissipé tous ses biens. "L'huile est aussi nécessaire à la lampe que la mèche,"; et "notre mèche s'éteint faute d'huile".

"Pendant ce temps-là, deux gendarmes poursuivaient une bande de vauriens; ceux-ci, se retournant, envoyaient des horions, des ruades à la force publique les serrant de près. "L'écureuil, dit quelqu'un, se défend par son agilité, l'ours par sa force,"

"—Les vilains garnements! Ah! "L'on apprend mieux à manger le pain des autres qu'à le gagner" grogna une vieille rentière.

"—Oui, dit l'un des filous en question, toujours courant, toujours bousculant tout le monde et bousculé: "Le brigand vole un or inutile, le médisant peut voler les cœurs chaleureux."

"—L'envie alors, murmura un pope, "ne voit que le pont et n'aperçoit pas les marécages au-dessous." Malheureux qu'ils sont: "Il vaut pourtant mieux mendier que voler et travailler que mendier."

"—Ce que vous dites est fort bien, mon père, aventura un mendigo, affligé d'une jambe de bois et d'une bosse phénoménale, mais: "Le ventre a un œil pour le pain, même lorsqu'il est dur, mais il n'a pas d'oreilles pour le conseil même le plus doux."

"—Mon fils, reprit le pope, "a de la ciré dans l'ouïe qui ne veut entendre" et pour le peuple: "On peut seller la truie et non la montrer," et heureusement que pour vous sauver, pauvres aveuglés, nous sommes là. "La mer se rit de l'amitié du vent, mais nous, pilotes, on s'en soucie."

"Un ministre protestant, en voyage dans ces contrées, apostropha ainsi le pope:

"—Savez-vous ce que l'on pense en notre belle Angleterre de toute cette canaille?

"—Non, mon cher confrère,...

"—Eh bien: "Avec un filet, on attrape des pinsons, mais pas des faucons."

"—C'est juste, reprit le pope, et souriant flatterement: "Le bon conseil n'est bien placé que dans la bouche d'un homme vertueux."

"Je portais mes pas un peu plus loin. Un attelage venait à peine de sortir d'une ornière, les chevaux harassés portaient les

LA BONNE RÉPONSE



—Rappelle toi, petit, qu'il y a dans le monde des choses qui valent mieux que l'argent.

—Je sais bien... mais c'est avec l'argent qu'on les achète!

traces de nombreux coups de fouet, le charretier s'épongeait le front; un homme en face de lui, parlant haut, se glorifiant de lui avoir donné un rude coup de main et en demandait le salaire:

"—Tu sais, tourne les talons, et vivement, car "Nous avons tous deux bien ramé, dit la mouche au batelier après avoir "passé le bac!"

"Deux secondes plus tard, le mendiant qui avait causé avec le pope vint droit à moi. Il avait l'air si malheureux, me demandant une aumône, que je ne pus m'empêcher, m'intéressant à la déplorable histoire de sa vie, qu'il me racontait en détails, de lui dire:

"—Mais il faudrait, mon brave, profiter du passage du Tsar à Nijni-Novgorod, prochainement pour lui adresser une supplique, votre cas est intéressant.

"—C'est inutile, voyez-vous "Le tzar ne demeure pas dans la hutte du pauvre, car il en ignore la détresse."

"—Hélas! m'écriai-je à mon tour: il n'y a pas que le tzar de toutes les Russies à avoir de ces ignorances-là."

LÉON CHAVIGNAUD.

L'huile d'olive gèle à 36 degrés au-dessous de zéro; l'ammoniaque liquide à 46.

THE WINGATE CHEMICAL Co., LTD.,
Montréal.

Cher Monsieur,

Votre Poudre pour les Pieds est bien bonne pour les Cors Mous; je certifie qu'elle m'a fait beaucoup de bien.

Votre reconnaissante,

Mme VVE THOS. TREMBLAY,
St-Hugues, Que.